

# *Simbolizan en La Habana recorrido de la Caravana de la Libertad, que hace 64 años entrara triunfante (+Audio)*

---



RHC

Por: Yilian González

Convencidos de que las palabras del comandante en jefe Fidel Castro Ruz, permanecen vivas, jóvenes cubanos, desde Santiago de Cuba recorrieron los más de mil kilómetros de la libertad, en una nueva caravana de victoria, que evoca aquella de los barbudos, cuando triunfantes entraron el 8 de enero a La Habana, ratificando que la condición invariable de la Revolución continúa basada en defenderla hasta la última gota gota de sangre, aún en tiempos difíciles, en los cuales son probados la fidelidad, el decoro y el apego al proyecto del socialismo al que aspiramos, y a la construcción de un país para el bien de todos.

Hasta la Ciudad Escolar Libertad, antiguo Campamento Militar de Columbia, llegaron los caravanistas, después de la parada obligada en el municipio del Cotorro, donde ante una representación de combatientes que participaron en aquella gesta, y de jóvenes de diferentes sectores, se efectuó el acto de la entrada simbólica de la Caravana de la Libertad, desde la Cervecería Guido Pérez Valdés, lugar que 64 años antes también recibiera a los jóvenes liderados por Fidel.

Más adelante miles de cubanos saludaban a la Caravana a su paso por las principales arterias de la ciudad, donde cada nueva iniciativa popular recordó la efervescencia revolucionaria que lleva por herencia el pueblo cubano, aún sufre las dificultades propias de la crisis económica internacional, los efectos de la Covid 19, y la profunda mella del bloqueo norteamericano contra nuestro pueblo, que intenta asfixiarnos, pero que no ha podido cercar las convicciones más genuinas.

En Ciudad Libertad, la primera secretaria del Comité Provincial de la UJC en La Habana, Ana Rosa Granda, recordó la figura del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, como inspiración para los comprometidos con su obra, y recordó el principio necesario de darlo todo por esta libertad de canción bajo la lluvia, como poetisara en sus versos Fayad Jamís.

La funcionaria celebró la resistencia del pueblo cubano ante el difícil contexto socioeconómico que sufre el país, y la arremetida imperial que no cesa en las maniobras por destruir a la Revolución, y al respecto hizo especial énfasis en las convicciones de los jóvenes cubanos que han permanecido con firmeza en el principio de continuidad.

Durante el acto, Israel Pozo Orta, vicepresidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) de La Habana, convocó a las celebraciones por el aniversario 30 de la organización, que se dedicarán a Fidel Castro Ruz, y al Comandante de la Revolución, Juan Almeida Bosque, presidente fundador de la Asociación.

En el acto central por la reedición de la Caravana de la Libertad también estuvieron presentes Luis Antonio Torres Iribar, primer secretario del Partido en La Habana; Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC; Reinaldo García Zapata, gobernador de la capital, y el coronel Víctor Dreke Cruz, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, en la provincia capital.

Sin dudas, queda mucho por hacer todavía, pero no hay alternativa sino la libertad, no hay más camino que la libertad, no hay otra patria que la libertad. Por esta libertad que es el terror de los que siempre la violaron, en nombre de fastuosas miserias, habrá que darlo todo, y nunca será suficiente.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/310029-simbolizan-en-la-habana-recorrido-de-la-caravana-de-la-libertad-que-hace-64-anos-entrara-triunfante-audio>



**Radio Habana Cuba**